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Однако минимальный уставной капитал для организаций, торгующих алкоголем,
парламентарии увеличили

  

      Сегодня в Ханты-Мансийске проходит девятое заседание окружной думы. Накануне
с парламентариями встретилась губернатор Югры Наталья Комарова. Глава региона и
члены фракций «Единая Россия», «ЛДПР», «Справедливая Россия» и «КПРФ»
обсудили завершившуюся выборную кампанию и актуальные вопросы законодательного
регулирования.

  

  

В повестке дня окружных депутатов сегодня более 40 вопросов. С утра народные
избранники уже обсудили законопроект, внесенный правительством округа, об
ограничении времени и мест продажи алкоголя на территории Югры. Напомним, в
частности, предлагается ограничить продажу алкоголя с 20 до 23 часов по местному
времени, за исключением магазинов беспошлинной торговли, организаций и
индивидуальных предпринимателей, оказывающих услуги общественного питания.
Депутаты единогласно признали важность данного закона и приняли решение вынести
его проект на широкое обсуждение жителей муниципалитетов Югры и с учётом
предложений, которые будут поступать, уже во втором чтении рассмотреть
предлагаемые меры на одном из очередных заседаний Думы, сообщает пресс-служба
окружного парламента.

  

Парламентарии рассмотрели также вопрос о внесении изменений в окружной закон об
установлении требований к минимальному размеру оплаченного уставного капитала
организаций, торгующих алкоголем. Ранее он составлял 200 тыс. рублей, внесёнными
поправками предусмотрено его увеличение до 1 млн. рублей (в городах) и до 500 тысяч
рублей (на иных территориях).

  

Принятие данной меры, по мнению разработчиков, приведёт к уменьшению оборота
недорогой низкокачественной алкогольной продукции и соответственно объёмов её
потребления в обществе.

  

Между тем, согласно результатам  опроса  на СИА-ПРЕСС, 73% респондентов
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убеждены, что такие жесткие меры давно пора принять. 11% уверены, что "сухой закон"
спровоцирует подпольные продажи контрафакта, а 15% считают, что сначала надо
предложить молодежи альтернативы - доступный спорт, досуг, культуру.

  

Источник: СИА-ПРЕСС
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